

令和2年5月4日

《緊急事態宣言の延長...5月の園たよりにかえて その2》

保護者の皆様には日頃より園へのご理解とご協力を賜り感謝申し上げます

さて、本日総理から緊急事態宣言の延長が5月末日迄と発表されました。まず10日間、5月14日には見直し（延長の取り消しを含め）も行われるとのこと。諮問会議の内容は分かりませんが6月上旬の意見もあったようです。発表の中で総理から出たコロナの時代・新たな生活様式などのワードから相当な長い戦いになることが示唆されたような気がします。しかし学校再開、経済再開は待たなしです。世間では1年生・6年生・中学3年生の優先登校、9月入学、時差出勤、テレワーク、週休3日など色々な話が出ていますが馴染まないものも沢山あると思います。ロックダウンに頼らないスウェーデンのストックホルムでは賑わいを見せている町の映像が流れていました。しかし死亡率の高さに、まずいのではの意見が、その一方で5月には集団免疫が獲得できるとの専門家の意見も出ているようです。

日本ではようやく2種類（レムデシビル、アビガン）の薬の承認も近いうちに行われそうです。私たちに出来る事は栄養と睡眠、手指洗浄とマスク、混雑を避けるです。体力と抵抗力をつけ今しばらく共に頑張っていきましょう。子どもたちの未来のために。

保育については役所からの新たな発表があるまでは今まで通りの対応になります。どうぞ区役所のホームページを気にかけてください。園のホームページはお知らせ・ブログからダウンロードできます。

新宿保育園長 狩野 貢